## Vorweihnachtliches Eislaufen der sechsten bis neunten Klassen:





## Eislaufen

Die kinder rasen hin und her,

Eislaufen ist ganz schön schwer.

Sie krallen sich an die Wände,

dabei zittern ihre Hände.

Sie schlittern über das Eis,

dabei wurde ihnen heiß.

Sie fallen auch mal hin,

hoffentlich nicht aufs Kinn.

Sie fahren auf ihren Stühlen.

um sich abzukühlen.

Sie ziehen ihre Helme an,

das dauert auch gar nicht so lang.

Sie drehen ihre Pioretten schnell,

and they're doing it very well.

202412025 7. Jahrgangsstufe





